
RI会長 ： ジョン・ジャーム　2800地区ガバナー ： 長谷川憲治　ガバナー補佐 ： 長沢　一好
会　長 ： 寺﨑　利彦　幹　事 ： 浅野　裕幸
会報・史料委員会　委員長 ： 佐藤　直人　委　員 ： 金田　亮一　　山田　仁

「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」

2016-17年度 山形南ロータリークラブ会長方針

人類に奉仕する
ロータリー

山形南ロータリークラブ会報

第2149回例会 2016-11／１（火）天気（雨）

会長挨拶 　皆様こんにちは、先週は悪戸芋掘りで
は、子供たちと久しぶりに土いじりをして
来ました。去年は芋を渡し過ぎたというこ
とで、袋を渡され１キロまでと制限される
アクシデントがありましたが、芋煮会は地
元の新米のおにぎりもあり大変美味しく、
芋煮とおにぎりをオカワリする強者が多数
いて頼もしく感じました。
　次の日の７ロータリークラブのゴルフコ
ンペでは日頃の成果を発揮することができ
ずに、５位に甘んじる結果でした。参加者

の皆さん大変有難うございました。来年は、もっと余裕がある日
取りで臨むこと提案をしたいと思います。
　そして、24日には、中津の皆様に会うため８時の新幹線で長
野へ向かいました。長野からは、バスに乗り換えて姉妹クラブの
目的の「無言館」に参りました。とても厳かであり、戦争は多く
の人々にとって、とても哀しいことが起きて多くの方々を亡くし

てしまったことを改めて感じ、子供たちに教えたいと思います。
それから、快晴の中で北アルプスの山々を眺めながら、真田丸の
上田城に入城して来ました。軽井沢には黄昏を過ぎた頃で、とて
も雰囲気がある街並みでもう少し早い到着だと隣りのアウトレッ
トの買物も出来た様でした。懇親会は、初めての方が多いというこ
とで自己紹介などがあり、大変盛り上がりお酒もすすんだ様でした。
　25日は、ゴルファーは一度はやって見たい軽井沢72ゴルフです。
ところが前日の快晴が放射冷却を起して、零下２℃に成り流石の山
形人も寒いのですから、中津の皆さんはとても辛かったと思います。
しかし、防寒の準備は中津の方のほうが良かったようです。成績の
話は、とても雰囲気良く広々としていくら打ってもグリーンに届かな
い750ヤードパー６のホールがありました。是非、覚えのある方は
挑戦して来て下さい。また、観光地なので、残りの方はジャンボタ
クシーで善光寺まで行かれたようです。ご夫婦で参加された菊川先
生を残して、夕方の新幹線で山形へと帰路につきました。芋掘り、
７ロータリークラブのゴルフコンペ、姉妹クラブとの交流会と立て続
けに参加して頂き有難うございました。御礼を申し上げます。

　
1．10月22日㈯に開催された、東根RC50周年記念式典へ会長・
幹事含む４名で参加して参りました。

２．10月23日㈰に山形市内7RCゴルフコンペが開催され、当クラ
ブは団体戦５位でした。参加してい
ただいた皆様、また当クラブ担当の
懇親会では親睦委員の皆様、大変お疲
れ様でございました。

３．10月24日から25日にかけて、長
野県軽井沢において、当クラブから
９名、中津RCから11名、参加のも
と姉妹クラブ交流行事が行われまし
た。ご参加の皆様はお疲れ様でござ
いました。

４．10月31日㈪ワシントンホテルに
おきまして、ロータリー財団・米山
奨学委員会が開催されました。

５．11月のロータリーレートは１ドル＝
102円となっております。

６．本日例会終了後、理事会を開催い
たします。理事の方はよろしくお願
いいたします。

大久保章宏君が地区大会で
会員増強優秀個人賞と地区
発展のための多大なる貢献
賞の2つを受賞しました。

幹 事 報 告 浅野　裕幸 幹事

　ニコニコBOX委員会　佐藤　　学 君
　寺﨑　利彦君　７ロータリークラブでのゴルフコンペでは連覇ができませんでした。
　大久保章宏君　地区大会で表彰をいただきました。ありがとうございました。
　浅野　裕幸君　本日11月１日が私の結婚記念日です。ニコニコいたします。
　武田寿美男君　中津RCとの交流会で軽井沢へ行ってまいりました。大変良い旅でした。
　武田　和夫君　先日同期のガバナーと奥様達と山形の観光名所巡りの旅行をしてきました。
　布施　富将君　軽井沢へ行ってきました。特に「無言館」が大変良かったでした。
　神﨑　祐子君　本日は私の友人の松本直美さんの卓話をよろしくお願いいたします。
　伊藤　　誠君　11/16のロータリー財団・米山奨学会例会「新そばを味わう会」よろしくお願いします。
　山下　　宏君　先日の悪土いも収穫体験では、子供たちも保護者も大変喜んでおりました。
　鈴木　正則君　悪土いも収穫体験は貴重な体験でした。大変ありがとうございました。

親睦活動委員会　鈴木　正則 君
　11月の会員誕生日は、山田　仁君、茨木寛司君の２名の方です。

委員会報告

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：谷口　義洋 君
点　鐘：PM12：30　寺﨑　利彦 会長 ロータリーソング：「国家」「四つのテスト」

米山奨学生
ホウ・スイホウさんに
奨学金の贈呈 高梨　和夫 君

健康の秘訣を教えてください。

本日の一言本日の一言本日の一言

質問

「常日頃の生活で、
　　　　　摂生に努めています。」



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５２名
５２名

３３名
４８名 100％４８名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（東　根）寺﨑　利彦　　浅野　裕幸　　武田　秀則　　齋藤　伸治
（山形北）武田　和夫　　土田　貴英　　佐々木吉嗣　　土肥　成二
　　　　　谷池　正弘
（山形東）土田　貴英　　佐々木吉嗣　　中村　　篤　　土肥　成二

ゲスト卓話

　本日は公私にわたってお世話になっております太陽
警備保障神崎社長よりお話をいただきましたので、僭
越ながら講師を務めさせていただきます。どうぞよろ
しくお願いいたします。初めてソフトボールがオリン
ピック競技になった1996年のアトランタオリン
ピックと2000年のシドニーオリンピックに出場し、
成績はアトランタが４位、シドニーが銀メダルでした。
アトランタ以前の日本は予選で辛うじて最終代表にな
る位の実力で、アトランタで上位国との実力差を縮め
ての４位という結果に少しばかりの達成感を持ってい
ました。しかし、帰国した成田空港で待ち受けていた
のはメダルを獲得した競技とそうでない競技のメディ
ア等の取り上げ方の差でした。この時に、勝負の世界
は結果を出さなければ認められないことを痛感しまし
た。その後、４年後のシドニーに向け始動しました。

プロフィール
1986年　日本リーグ１部　ユニチカ垂井に所属
1986年　宇津木妙子監督率いる日立高崎
　　　　　（現ルネサスエレクトロニクス高崎）移籍　
1996年　アトランタオリンピック出場　４位
2000年　シドニーオリンピック出場　２位
　　　　　　日本代表キャプテンとしてチームをまとめ、銀メダル
　　　　　　獲得に貢献、宇津木妙子監督に『世界一のキャプテン』
　　　　　　と、そのキャプテンシーを絶賛される
2002年　チーム所属を離れ、完全引退。
　　　　　　通信教育にてカウンセリングを学ぶと同時に、社会経験を積むために様々な仕事に従事
2008年　東京福祉大学卒業「認定心理士」資格取得
2009年　「認定心理士」資格とオリンピックでの経験を活かし、Do Wonders設立
　　　　　　山形県に拠点を置き、活動中

結果を出すためにスライディングの工夫や変化球を
磨く等日本人の強みである繊細な部分を強化しつつ、
外国人のパワーとスピードに対応するため男子ピッ
チャーを打ち込む等の様々な練習を繰り返し行い、そ
の成果が、シドニーオリンピックの決勝戦での接戦の
末の銀メダルにつながりました。絶対王者であったア
メリカをここまで追い詰められたのは、世界一になる
ための戦略を立て、選手全員が明確な一つの方向にぶ
れないで努力した結果であり、そのことを継続するこ
とによって、シドニーでは実現できなかった金メダル
を北京で後輩たちが実現することにつながったと思い
ます。2010年にDo Wondersを立ち上げ活動して
いるところです。これまでの経験を生かし少しでも皆
様のお役に立てればと思います。本日はこのような機
会をいただきありがとうございました。

ゲスト卓話

プロフィール

「オリンピックを経てさらなる高みへ」「オリンピックを経てさらなる高みへ」「オリンピックを経てさらなる高みへ」「オリンピックを経てさらなる高みへ」

Do Wonders 代表　松　本　直　美 氏


